

187	UTBM Service communication	l'Est Républicain	27 septembre 2016
		Belfort	scouts et guides de France - vie étudiante

**Jeunesse** En attendant le périple au Laos prévu pour 2017

## Les scouts en nombre pour leur rentrée

Une fois encore, les membres du groupe belfortain Salvador Serena des Scouts et Guides de France se sont retrouvés au champ du Gravier à Étueffont, à l'occasion de leur week-end de rentrée. C'est l'un des moments forts de l'année, où chacun se retrouve et durant lequel a lieu la cérémonie des montées, c'est-à-dire le passage dans une nouvelle unité.

Samedi après-midi, après avoir installé le campement sans ménager leurs efforts, farfadets, louveteaux, scouts, pionniers ou compagnons ont accueilli leurs nouveaux membres. Sur la thématique des Gaulois, la montée a donc été symbolisée cette année par la prise d'une potion magique avant un grand saut sur un trampoline.

« Nous sommes un peu plus nombreux qu'à l'habitude, avec une bonne centaine de jeunes gens, puis beaucoup de parents participant au repas du diman-



■ Une centaine de scouts rassemblée au champ du Gravier, à Etueffont.

che », s'est réjouie Claire Lavie, membre de l'équipe dirigeante. Une équipe soudée qui reste d'ailleurs inchangée cette année, avec Martin Frick à sa tête.

Ces derniers mois, les jeunes ont mené plusieurs actions à l'Utbm, qui leur ont permis de recruter notam-

ment un nouveau chef.

Plusieurs membres du groupe ont vendu également de la lessive artisanale pour financer leur périple qui se déroulera au Laos en 2017. De plus, les scouts belfortains ont créé cette année l'unité « vent du large » qui accueille des adultes en si-

tuation de handicap mental.

Chaque participant a passé un très bon week-end rythmé par des jeux et des moments d'échanges, tandis que certains n'hésitaient pas à pousser la chansonnette.

Ce rendez-vous de rentrée était aussi l'occasion pour tous, de se remémorer l'his-

toire des scouts belfortains qui ont joué un rôle héroïque dans la Résistance. À la libération du département, onze des vingt-quatre scouts maquisards tombent au combat. Salvador Serena est tué le 27 septembre 1944, lors de l'attaque d'un convoi allemand. En hommage, le groupe porte aujourd'hui son nom.